

【件名】

渋滞緩和の提言

【内容】

保育園の送迎等で朝・夕に車で移動している中で、渋滞が定常的に発生しているポイントがありますので、渋滞が発生しやすい時間の間だけでも信号の時間を調節するなどして渋滞緩和ができないかと考え、提言いたします。

1 山崎跨線橋南の交差点について

特に朝 9 時頃と夕方 18 時頃あたりに、県道 304 号と 302 号のまっすぐの信号の青の時間が短く、毎日渋滞が発生しています。あと 2、3 台分通行できる分の時間だけでも長くしていただくと緩和されると思います。

2 山崎保育園前の交差点について

県道 302 号側から山崎保育園へ向かう一方通行の道は、特に朝・夕は交通量が多く、その割に保育園前の交差点の青の時間が短いために、1 回の青の時間帯に 3、4 台ほどしかさばけず、毎日渋滞になっています。ひどいときは一方通行の道が全て埋まり、県道 302 号から一方通行の道に入れないほどです。青の時間帯を 2、3 台分ほど長くしていただくとかなり緩和されると思います。

3 山崎跨線橋北の交差点について

湘南鎌倉病院側から右折する車はかなり多いのにもかかわらず、右折信号が無いので、1 回の信号で 2 台ほどしか右折できないことが多く、いつも渋滞になっています。しかも、赤信号になっても無理やり右折をする車も多くて危ないです。右折信号をつけるか、時差信号にしていただけると緩和されると思います。

【回答】

信号機の設置や改良については、その地区を管轄している警察署が、交通環境の観点から必要性を判断したうえで、神奈川県警察本部に上申し、神奈川県公安委員会が可否を決定しております。

そのため、信号機の秒時変更のご要望につきまして、市といたしましては、ご要望がありましたことを、所轄警察署である大船警察署交通課へ伝えさせていただきますが、あわせて、直接、大船警察署にご要望していただきますようお願い申し上げます。

平成 27 年 7 月 23 日対応／回答